

ABSTRAK

NENG ANI MARTINI. “Pengaruh Bimbingan Kelompok terhadap Kedisiplinan Santri di Pondok Pesantren Wafaul Ummah, Ciwidey”

Kata Kunci : Bimbingan Kelompok, Kedisiplinan, Santri

Penelitian ini dilaksanakan berdasarkan fenomena bahwa adanya santri di Pondok Pesantren Wafaul Ummah yang memiliki tingkat kedisiplinan yang rendah. Melalui kegiatan bimbingan kelompok diharapkan kedisiplinan santri dapat meningkat. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana hasil evaluasi kedisiplinan santri setelah dilakukan bimbingan kelompok di Pondok Pesantren Wafaul Ummah.

Tujuan Penelitian ini yaitu untuk mengetahui 1).Pelaksanaan bimbingan kelompok di Pondok Pesantren Wafaul Ummah, 2). Mengetahui kedisiplinan santri di Pondok Pesantren Wafaul Ummah, 3). Mengetahui hasil evaluasi kedisiplinan santri setelah dilakukan bimbingan kelompok di Pondok Pesantren Wafaul Ummah yang didalamnya terdapat uji hubungan dan uji pengaruh.

Penelitian ini bertolak pada pemikiran Prayitno bahwa bimbingan kelompok adalah suatu kegiatan yang dilakukan sekelompok orang dengan memanfaatkan dinamikan kelompok, yang didalamnya terjadi interaksi menanggapi, memberi saran dan sebagainya. Yusuf mengungkapkan bahwa disiplin diartikan sebagai peraturan, patokan-patokan tentang perilaku, norma dan hukuman.

Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif karena penelitian ini untuk mengetahui hasil evaluasi kedisiplinan santri setelah dilakukannya bimbingan kelompok di Pondok Pesantren Wafaul Ummah Ciwidey. Untuk analisis datanya peneliti menggunakan metode statistik. Dan populasi dalam penelitian ini adalah santri Pondok Pesantren Wafaul Ummah yang berjumlah 51.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Bimbingan kelompok dengan kedisiplinan santri memiliki hubungan yang terlihat pada tabel *correlations* menyatakan bahwa $r = 0,438$ dengan demikian bimbingan kelompok dengan kedisiplinan santri memiliki hubungan yang sedang, karena posisi nilai 0,438 berada di antara interval 0,40 – 0,59 yang menunjukkan interval yang sedang, Sugiono (2012:184). Dari hasil output SPSS Dari tabel Model Summary dapat dilihat besarnya kontribusi variabel X (Bimbingan Kelompok) terhadap variabel Y (kedisiplinan santri) yang di interpretasikan pada rumus koefisien determinasi $Kd = 0,556^2 \times 100\% = 30,91\%$. artinya Hal ini menunjukan persentase pengaruh bimbingan kelompok terhadap kedisiplinan santri yaitu sebesar 30,91% dan sisanya sebesar 69,09% dipengaruhi oleh variabel lain.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG